



ALAFCO AVIATION LEASE AND FINANCE CO. KSCP

شركة ألافكو لتمويل شراء وتأجير الطائرات ش.م.ك.ع

السجل التجاري : 80745 - رأس المال : 95,209,348.200 د.ك.

Date: 24/01/2022

CC/ 020/2022

التاريخ: 2022/01/24

سي سي/ 020/2022

To: Boursa Kuwait Company

K.S.C.P.

Kuwait

السادة / بورصة الكويت المحترمين،

الكويت

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،

Subject: Material Information

Disclosure

Reference to the subject above and pertaining to Book 10 (Disclosure & Transparency) of the CMA law No. 7 of 2010 regarding the Establishment of the Capital Markets Authority and Regulating Securities Activities and its executive bylaws, attached is the form of material information disclosure.

الموضوع: إفصاح عن معلومات جوهرية

تهدي لكم شركة ألافكو لتمويل شراء وتأجير الطائرات أطيب تحياتها.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية وفقاً للكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته الصادرة بالقرار رقم (72) لسنة 2015.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

سليمان أحمد المضيف

أمين سر مجلس الإدارة



نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
Form of Material Information Disclosure

Date	24/01/2022	2022/01/24	التاريخ
Name of the Company	ALAFCO Aviation Lease and Finance Company K.S.C.P.	شركة ألافكو لتمويل شراء وتأجير الطائرات ش.م.ك.ع	اسم الشركة المدرجة
Disclosure	ALAFCO DAC (a fully owned subsidiary of ALAFCO) with ITALIA TRASPORTO AEREO S.p.A (ITA), based in Italy, have signed the lease agreements for the lease of 4 A350-900XWB aircraft after winning the campaign. The aircraft will be delivered in second and third quarter 2022.	وقعت شركة ألافكو أيرلندا (شركة مملوكة بالكامل لشركة ألافكو) مع شركة ITALIA TRASPORTO AEREO S.p.A (ITA) المملوكة للحكومة الإيطالية عقود تأجير 4 طائرات من طراز إيرباص A350-900XWB عن طريق الفوز بمناقصة طرحتها شركة الطيران، حيث سيتم تسليم الطائرات خلال الربع الثاني والثالث من عام 2022.	المعلومة الجوهرية
Financial Impact on the Company's Financial Position	The list price for the 4 aircraft is equal to a total of US\$1,269.6 million equivalent to approximately KWD 383.3 million (note that the list price does not reflect the actual purchase price of the aircraft where it remains subject to the confidential negotiations with the seller). Whereas the industry lease rate for such type of aircraft at the current market status ranges between 0.26% to 0.35% of the list price as a monthly rental. The financial impact from this transaction will be reflected on the financial statements of ALAFCO during the third quarter of the financial year ending on 30 September 2022 and starting from the delivery date of each of the remaining (3) aircraft for a period of 12 years from the delivery of each aircraft. ALAFCO cannot disclose the exact financial impact on the company's financial position to preserve its competitiveness level in the aircraft leasing market.	تبلغ القيمة الإجمالية للأربع طائرات مبلغ 1,269.6 مليون دولار أمريكي بما يعادل 383.3 مليون دينار كويتي تقريباً حسب الأسعار المعلنة (لا تعكس الأسعار المعلنة قيمة شراء الطائرات حيث تخضع لمفاوضات سرية بين البائع والمشتري)، كما أن القاعدة التأجيرية حسب الأسعار السائدة لهذا النوع من الطائرات في الوقت الحالي تكون باحتساب 0.26% - 0.35% من قيمة الطائرة المعلنة كإيجار شهري. وسينعكس الأثر المالي من الصفقة على البيانات المالية للشركة ابتداءً من الربع الثالث للسنة المالية المنتهية في 30 سبتمبر 2022 وحسب موعد إستلام كل طائرة من الطائرات الثلاثة المتبقية ويستمر لفترة 12 سنة من تسليم كل طائرة. ويتعذر الإفصاح عن الأثر المالي للصفقة لتأثيره على تنافسية الشركة في سوق شراء وتأجير الطائرات.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.